

お元気ですか

南 恵子

です

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



共産党が求め続けてきた

小中一貫校(6校)6年生の卒業式 来年3月より実施に

小中一貫校の卒業式は中学3年生のみで、6年生の卒業式は各学校任せでした。共産党は「成長の節目として大事なこと」と実施を求め続けてきました。第3回定例会で飯沼議員が取り上げると「今年度から一貫校の全校で実施する」という答弁でした。

6年間の成長を喜び合う
卒業式は 教育に欠かせ
ない行事のはず

品川区の教育委員会は、2

006年より小中一貫校をつ
くり、小学1年生から中学3

年生までの9年間を「一貫教
育」とし、入学は小学1年生、

卒業は中学3年生という考
え方を通してきました。

中学校の入学式の場合、学
校選択制や単独の小学校から
進学てくる子どももいるの
で、中学校的入学式の日に小
学1年生も一緒に式を執り行
っています。

ところが卒業式については
中学3年生だけは実施してい
ますが、6年生の卒業式は学
校によって違っています。あ
る一貫校は、クラスごとに担
任が卒業証書を手渡すとい
うやり方です。「これでは大
な成長の節目の日なのに酷す
ぎる」「保護者も先生もみん
なで喜び合える大事な場であ
ります」

るはず」などの意見が保護者
からも教員からもたくさん届
き、共産党としてもその声は
当然なので改善を求め続けて
きました。

議会で取り上げ
来年3月から実施に

共産党は、卒業式をみんな
で祝える大切な場と考えてい
ますので、今までのような形
にすることを求め続けてきま
した。

本会議での質問に、やつと、
「今年度から実施する」とい
う答弁を引き出しました。

文教委員会でさらに詳しく聞
き出すと、「地域の町会役員
と区教育委員会との懇談会や
議会で要望がだされ、一貫校
校長会で、単独校の卒業式と
同様にやることを決めた」と
答弁。

引き続き、本来の子どもの
成長をみんなで喜び合い、祝
える式になるよう力を尽くし
ます。

待機児ゼロをめざす 来年4月こそ というなら

民間任せにせず区保育園をつくれ

来年4月に保育園入所を希望する方は、すでに昨年を291人も多いことがわかりました。また、待機児を出すことはできません。それには民間任せにせず、区が責任もって保育園をつくるしかありません。

民間事業者が品川区内で保育園をつくるために、何社も相談にきていると担当課長は言います。しかし、未だに来年4月に開設するめどはありません。

来年度の開設予定は、6月に社会福祉法人が南品川4丁目につくります。また、7月には区立の幼保一体施設が五反田地域にできますが、それだけです。4月には予定はありません。

区は、これまで6園を開設するといつてきましたが、めどは立つていません。これでは、また待機児をつくるだけ。民間任せにせず区が責任をもつてつくるべきだと文教委員会で求めると、「公私立合わせて」と答弁。私立も認可保育園ですが、区立てつくるらしいと間に合わないので。最後

になつてようやく、「区立にについて検討していく」と答弁しました。

実現するまで注目です。

羽田の離発着機ルート変更による航空機騒音が拡がる？

11月18日(火) 午後6時半～
荏原第5区民集会所

せっかく穏やかに暮らしているのにまた騒音が

主催 日本共産党区議団



赤旗まつりの参加お疲れ様でした。
いかがでしたか？ 楽しい
んでいただけましたか？
南は、時間を間違えて
不破さんの話を聞き逃してしまい、残念です。